

Aufnahmeantrag / *Application for admission*

Eichfeldstraße 85
65760 Eschborn-Niederhöchstadt
Clubhaus-Telefon: (06173) 651 40
www.twe-tennis.de

Ich bitte um Aufnahme als aktives / passives Mitglied
(I ask for admission as active / passive member)

Clubsekretariat:
Sabine Sieberer
Im Sylvaner 13
65760 Eschborn
Telefon (06173) 6 69 30
Fax (06173) 32 69 80
E-Mail info@twe-tennis.de

Name / *name*

Vorname / *first name* m/w (m/f)

Straße / *street*

PLZ/Ort / *ZIP Code / City*

E-Mail-Adresse / *e-mail* Telefon
(*phone*)

Geburtsdatum / *(Date of Birth)* Familienstand / *family status*

Nationalität / *nationality* DTB-ID:

Bitte beachten Sie unsere Hinweise auf der Rückseite. *Please note our instructions on the back.*

Durch meine Unterschrift erkenne ich die Satzung, Spiel- und Platzordnungen als für mich verbindlich an.
Außerdem bestätige ich, dass ich die umseitig beschriebenen Informationen zum Datenschutz und zu den
Persönlichkeitsrechten gelesen und verstanden habe.

*By signing this form, I acknowledge that I am bound by the statutes, the rules of the game and the rules of the court.
I also confirm that I have read and understood the information on data protection and personal rights described overleaf*

.....
Unterschrift / *Signature*

.....
Unterschrift des gesetzlichen Vertreters bei Minderjährigen
Signature of the legal representative for minors

Eintrittsgelder und Jahresbeiträge

(Stand 01.02.2014)

Admission fee and annual dues

	Eintrittsgeld <i>Admission fee</i>	Jahresbeitrag <i>Annual due</i>	Verzehrbon <i>Consumption voucher</i>
aktives erwachsenes Mitglied / <i>adult member active</i>	EUR 80,00	EUR 240,00	EUR 55,00
aktiver erwachsener Ehepartner / <i>active adult spouse</i>	EUR 80,00	EUR 160,00	EUR 55,00
Familie (2 Erwachsene mit 2 oder mehr Kindern bzw. Jugendlichen über 18 Jahren in Ausbildung) / <i>Family (2 adults with min. 2 children resp. youth in education)</i>	EUR 100,00	EUR 470,00	EUR 110,00
Kind* unter 18 Jahren mit mindestens einem Elternteil im twe / <i>child* under 18 with at least on parent in twe</i>	---	EUR 50,00	---
Jugendlicher in Ausbildung über 18 Jahren mit mindestens einem Elternteil im twe / <i>Youth in education (over 18) with at least on parent in twe</i>	---	EUR 65,00	---
Jugendlicher in Ausbildung über 18 Jahren ohne Eltern im twe / <i>Youth in education over 18 without parents in twe</i>	---	EUR 95,00	---
passives Mitglied / <i>passive member</i>	---	EUR 60,00	---

Zusätzlich sollten die erwachsenen Mitglieder jährlich je 4 Arbeitsstunden im Wert von 14,00 Euro leisten.

Additionally adult members are asked to annually serve 4 work hours in the amount of 14,00 Euro.

Mitglieder, die das 18. Lebensjahr vollenden, zahlen den vollen Beitrag zuzüglich Verzehrbon. Auf Antrag kann bei noch in Ausbildung befindlichen Mitgliedern über 18 Jahren der Jugendbeitrag weiter gelten.

Members who have reached the age of 18 pay the full fee plus the consumption voucher. Upon request, the youth contribution may continue to apply to members over 18 years of age who are still in education.

* Die Aufnahme eines Kindes unter 18 Jahren erfordert die aktive oder passive Mitgliedschaft eines Elternteils.

* *The admission of a child under 18 years requires the active or passive membership of a parent.*

Bei Kindern unter 7 Jahren, die an der Ballschule teilnehmen, ist für das erste Mitgliedsjahr weder für das Kind noch für die ggf. erforderliche, passive Mitgliedschaft eines Elternteils ein Jahresbeitrag zu entrichten.

In the case of children under 7 years of age who participate in the ball school, no annual fee is payable for the first year of membership, either for the child or for the passive membership of a parent that may be required.

Mitglied

Name Vorname

Straße PLZ/Ort

Kontoinhaber (nur ausfüllen, wenn Mitglied und Kontoinhaber nicht identisch sind)

Name Vorname

Straße PLZ/Ort

Einzugsermächtigung

Hiermit ermächtige(n) ich/wir den Tennisclub tennis westerbach eschborn e.V, widerruflich den von mir/uns einmalig zu entrichtenden Eintrittsbetrag, den jeweils am 1 März eines Kalenderjahres fälligen Jahresbeitrag, den Verzehrbon sowie evtl. nicht geleistete Arbeitsstunden, evtl anfallende Gebühren für Trainerstunden/ Jugendtraining und Hallengebühren nach Anforderung und Fälligkeit zu Lasten

IBAN: DE BIC:

bei der

mittels Lastschrift einzuziehen.

Die Gläubiger-Identifikationsnummer des twe im SEPA-Lastschriftverfahren lautet:
 DE 53ZZZ00000507004

Ort/Datum

Unterschrift des/der Kontoinhaber

Bitte beantworten Sie uns nun noch folgende Fragen, deren Antworten wir gerne für unsere interne Statistik und damit zur stetigen Verbesserung unseres Vereins verwenden möchten. Ihre Angaben werden vertraulich und anonym erfasst. Sie können auch mehrere Antworten ankreuzen.

Wie wurden Sie auf den twe aufmerksam?

- ☐ Freunde oder Bekannte
- ☐ Webseite von:
- ☐ Suchmaschine
- ☐ Social Media
- ☐ Zeitung
- ☐ Turnier
- ☐ Sonstiges:

Warum haben Sie sich für den twe entschieden?

- ☐ Geographische Lage
- ☐ Aktives Vereinsleben
- ☐ Breitensportangebot
- ☐ Schnupperkurs
- ☐ Anlage/Platzangebot
- ☐ Feste und Veranstaltungen
- ☐ Sonstiges:

Member

Name first name

Street ZIP Code / City

Account holder (only to be filled when different to member)

Name first name

Street ZIP Code / City

Direct Debit Mandate

Jugendtraining und Hallengebühren nach Anforderung und Fälligkeit zu Lasten

I/we hereby revocably authorize the tennis club tennis westerbach eschborn e.V. to collect the entrance fee (to be paid once), the annual fee due on March 1st of each calendar year, the consumption voucher as well as possibly not performed working hours, possibly resulting fees for trainer hours/youth training and hall fees from account:

IBAN: DE BIC:

Bank name

The creditor identification number of the twe in the SEPA direct debit procedure is:

DE 53ZZZ00000507004

Place/Date

Signature of account holder

Please answer the following questions. The answers will be used only for internal statistic purposes for continuous improvement of our club. Your answers will be handled strictly confidential and collected anonymously. Multiple answers are possible.

How did you become aware of the twe?

- ☐ Friends
- ☐ Website of:
- ☐ Search engine
- ☐ Social Media
- ☐ Newspaper
- ☐ Tournament
- ☐ Others:

Why did you decide to join the twe?

- ☐ Geographical location
- ☐ Active club life
- ☐ Offer of popular sports
- ☐ free trial course
- ☐ Facility/no. of courts
- ☐ Parties and events
- ☐ Other

Datenschutzrechtliche Unterrichtung zum Umgang mit Mitgliedsdaten

Die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung von personenbezogenen Daten erfolgt im Verein nach den Richtlinien der EU-weiten Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) sowie des gültigen Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG).

Die für einen Vereinseintritt notwendigen Daten, die zur Verfolgung der Vereinsziele (siehe Satzung) und für die Betreuung und Verwaltung der Mitglieder erforderlich sind, dürfen gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b) DS-GVO hier in diesem Aufnahmeantrag erhoben werden.

Verantwortlich für den Datenschutz im Verein ist der Vorsitzende.

Von den Datenschutzregelungen und der zugehörigen Datenschutzordnung habe ich Kenntnis genommen.

.....
Unterschrift

.....
Unterschrift des gesetzlichen Vertreters bei Minderjährigen

Datenschutz & Persönlichkeitsrechte

Der twe erhebt, verarbeitet und nutzt die in der Beitrittserklärung erhobenen personenbezogenen Daten, wie Namen, Vorname, Geburtsdatum, Adresse, E-Mail-Adresse, Telefonnummer und Bankverbindung ausschließlich zum Zwecke der Mitgliederverwaltung, des Beitragseinzuges und der Übermittlung von Vereinsinformationen. Dazu zählen beispielsweise der twe-Newsletter, die Einladung zu Turnieren und Veranstaltungen, die Platzbelegungen (z.B. an der Stecktafel) oder andere aktuelle Informationen.

Eine Übermittlung von Teilen dieser Daten an die jeweiligen Sportfachverbände und den Landes-Sportbund Hessen e.V. (LSB h) findet nur im Rahmen der in den Satzungen der Fachverbände bzw. des LSB h festgelegten Zwecke statt. Diese Datenübermittlungen sind notwendig zum Zweck der Mitgliederverwaltung, zum Zwecke der Organisation eines Spiel- bzw. Wettkampfbetriebes und zum Zwecke der Einwerbung von öffentlichen Fördermitteln.

Eine Datenübermittlung an Dritte, außerhalb der Fachverbände und des LSB h, findet nicht statt. Eine Datennutzung für Werbezwecke findet ebenfalls nicht statt. Bei Beendigung der Mitgliedschaft werden die personenbezogenen Daten gelöscht, soweit sie nicht entsprechend der (steuer)rechtlichen Vorgaben aufbewahrt werden müssen.

Durch ihre Mitgliedschaft und die damit verbundene Anerkennung dieser Satzung stimmen die Mitglieder der Erhebung, Verarbeitung (Speicherung, Veränderung und Übermittlung) und Nutzung ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen der Erfüllung der satzungsgemäßen Aufgaben und Zwecke des Vereins zu. Eine anderweitige Datenverwendung (z.B. Datenverkauf) ist nicht statthaft.

Durch ihre Mitgliedschaft und die damit verbundene Anerkennung dieser Satzung stimmen die Mitglieder außerdem der Veröffentlichung von Bildern und Namen in Print- und Telemedien sowie elektronischen Medien zu, soweit dies den satzungsgemäßen Aufgaben und Zwecken des Vereins entspricht.

Jedes Mitglied hat im Rahmen der gesetzlichen Vorschriften des Bundesdatenschutzgesetzes das Recht auf Auskunft über die zu seiner Person gespeicherten Daten, deren Empfängern sowie den Zweck der Speicherung, Berichtigung seiner Daten im Falle der Unrichtigkeit, Löschung oder Sperrung seiner Daten.

Data protection information on the handling of membership data

The collection, processing and use of personal data in the association is carried out according to the guidelines of the EU-wide Data Protection Regulation (DS-GVO) and the valid Federal Data Protection Act (BDSG) .

The data necessary for joining the association, which are required for the pursuit of the association's objectives (see statutes) and for the support and administration of members, may be used in accordance with Art . 6 Abs . 1 lit . b) DS-GVO may be collected here in this application for membership .

Responsible for data protection in the association is the chairman .

I have taken note of the data protection regulations and the associated data protection rules .

.....
Signature

.....
Signature of the legal representative for minors

Data protection & personal rights

The two collects, processes and uses the personal data collected in the membership application, such as surname, first name, date of birth, address, e-mail address, telephone number and bank details, exclusively for the purposes of membership administration, collection of membership fees and transmission of association information . This includes, for example, the two newsletter, invitations to tournaments and events, course assignments (e.g. on the pegboard) or other current information.

A transmission of parts of this data to the respective sports associations and the Landes-Sportbund Hessen e .V . (LSB h) only takes place within the scope of the purposes specified in the statutes of the sports associations or the LSB h . These data transfers are necessary for the purpose of membership administration, for the purpose of organizing games and competitions and for the purpose of obtaining public funding.

A data transmission to third parties, outside the professional associations and the LSB h, does not take place. A data use for advertising purposes also does not take place. Upon termination of membership, the personal data will be deleted, unless they must be stored in accordance with the (tax) legal requirements.

By their membership and the associated recognition of these statutes, the members agree to the collection, processing (storage, modification and transmission) and use of their personal data in the context of fulfilling the statutory tasks and purposes of the association. Any other use of data (e.g. Data sale) is not permitted.

Through their membership and the associated acceptance of these statutes, members also agree to the publication of pictures and names in print and telemedia as well as electronic media, insofar as this corresponds to the statutory tasks and purposes of the association.

Within the framework of the legal provisions of the Federal Data Protection Act, each member has the right to information about the personal data stored about him, its recipients and the purpose of storage, correction of his data in case of inaccuracy, deletion or blocking of his data.